



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk lauréat du prix d'État de la Fédération de Russie



Le 9 juin 2021, au centre multimédia international de l'agence de presse « Russie aujourd'hui » (Rossia segodnia), au cours d'un briefing sous forme de visioconférence, ont été annoncés les noms des lauréats des prix d'État, ayant mérité pour leurs avancées dans les domaines de la science et des technologies, de la littérature et de l'art, dans la défense des droits de l'homme et l'action caritative pour l'année 2020,.

L'adjoint du président de la Fédération de Russie, A. A. Foursenko, V. Tolstoï, conseiller du chef de l'État, et V. Fadeïev, conseiller du président de la Fédération de Russie, président du Conseil des droits de l'homme.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, est lauréat du prix d'État de la Fédération de Russie dans le domaine de la littérature et de l'art. Le décret, signé le 9 juin par le président Vladimir Poutine, précise que ce prix lui est accordé « pour sa contribution au développement de la culture nationale et pour son travail de sensibilisation ».

Présentant le métropolite Hilarion, V. Tolstoï a dit : « C'est un phénomène unique dans la culture russe contemporaine, n'ayant sans doute aucun analogue par son ampleur et par la diversité de ses réalisations, parmi lesquelles des œuvres littéraires, musicales, cinématographiques et documentaires, un important travail de sensibilisation et d'éducation de la jeune génération. Il suffit de dire qu'il est l'auteur de 148 ouvrages littéraires et spécialisés, de plus de 80 films documentaires. Ses œuvres symphoniques, de musique de chambre et pour chœur sont interprétées sous la direction de chefs d'orchestre aussi prestigieux que Vladimir Spivakov, Vladimir Fedosseïev, Valeri Guerguiev. La restauration intégrale des églises de Vienne et de Budapest, celle de plusieurs églises de Moscou, a été effectuée sous sa direction. »

Pendant le briefing, Vladimir Tolstoï a souligné que des prix d'État dans le domaine de la littérature et de l'art étaient également attribués à la cantatrice Hibla Gerzmava et au sculpteur A. Roukavichnikov.

Le prix d'État de la Fédération de Russie est la plus haute reconnaissance des mérites des scientifiques et des représentants du monde culturel devant la société et l'État. Le prix dans le domaine de la littérature et de l'art est attribué à des citoyens russes pour leur contribution au développement de la culture nationale et mondiale, s'exprimant dans la création d'œuvres littéraires et œuvres d'art particulièrement importantes.